



# La gastronomie ma passion

Bonjour a toutes et a tous.

Après presque 30 ans de métier de cuisiner dans la gastronomie et passionné par la création et l'innovation gustative, aujourd'hui mon rêve est de pouvoir ouvrir mon propre restaurant sur nos belles côtes Bretonnes.

Mais pour cela afin de pouvoir le réaliser et ainsi réaliser mon rêve, un apport me est demandé afin de pouvoir espérer reprendre un fond de commerces.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/phOGuW5U>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Ivan Cocheril**